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… vivere per la felicità degli altri. 

Mi chiede Giuseppe cosa significhi che "la fede è occhi", come ho scritto da qualche parte nel blog.

Intuire che siamo veramente felici quando viviamo per la felicità degli altri penso sia il più grande
dono che possiamo ricevere. Direi piuttosto che è un talento che abbiamo già, ma bisogna nutrirlo,
sperimentarlo, soffrirlo, metterlo alla prova, diventarne pienamente consapevoli. 

Vivere questo paradosso significa accettare di convivere con il mistero e quindi cominciare a
"vedere" con altri occhi. La fede "costa" ma... ne vale veramente le pena! 
Grazie, Giuseppe, per avermi scritto.
Tanino

 

(dal blog di Tanino Minuta)
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